

Thema: Prater Wien

Autor: Nina Eggenhofer

CLIP!
MEDIASERVICE

22

So schön ist die Leopoldstadt

Der Fotowettbewerb „So schön ist Wien“ 2011 ist abgeschlossen. Fest stehen 100 Sieger, davon 23 Bezirks-sieger. Andreas Dengs hat das schönste Foto im 2. Bezirk gemacht.

LEOPOLDSTADT



www.wienerbezirksblatt.at

Thema: Prater Wien

Autor: Nina Eggenhofer

von Nina Eggenhofer



Zwischen 1. Juni und 17. Juli hatten fotobegeisterte Wiener und Wien-Besucher die Möglichkeit, ihre schönsten, außergewöhnlichsten, lustigsten und eindrucksvollsten Impressionen unserer Stadt auf www.soschoenistwien.at hochzuladen. Binnen sechs Wochen wurden 2.701 Fotos aus 90 verschiedenen Städten eingereicht und auf www.soschoenistwien.at mit insgesamt 122.073 Votes bewertet. Anders gesagt: Der Fotowettbewerb „So schön ist Wien“ war auch in seinem zweiten Jahr ein voller Erfolg. Das Ziel des Wettbewerbs war, die Stadt und ihre 23 Bezirke von ihrer jeweils schönsten und interessantesten Seite zu zeigen.

Großer Erfolg lässt auf 2012 hoffen

Zu diesem Zweck hat das WIENER BEZIRKSBLATT bereits letztes Jahr den Wettbewerb „So schön ist Wien“ ins Leben gerufen. Auch 2011 haben Wiener und Touristen fleißig fotografiert. Eine neunköpfige Jury hat schließlich die schönsten Fotos gekürt. Maximal fünf Bilder pro Per-

son waren erlaubt – diese durften keine moralisch bedenklichen, anstößigen, diskriminierenden, rassistischen, Gewalt verherrlichenden oder pornographischen Inhalte aufweisen. Bedingungen waren zudem, dass das Foto im Hochformat aufgenommen wurde, maximal zehn Megabyte groß und im JPG-Format abgespeichert war. Die 2.701 hochgeladenen Bilder konnten zwischen 18. Juli und 7. August von allen Usern per Vote bewertet werden. Eine neunköpfige Jury, unter anderem bestehend aus dem Fotografen Hubert Dimko, Karl Javurek von der Gewista und WIENER BEZIRKSBLATT-Geschäftsführer Thomas Strachota, hatte dann rund zwei Wochen Zeit, aus den eingereichten Bildern auf Basis des Votings die 100 besten und das jeweils beste aus jedem Bezirk zu küren. Am 22. August standen die Sieger fest.

Die Gewinnerfotos wurden in ganz Wien plakatiert, auf freecards abgedruckt und als Buch veröffentlicht, das den Siegern im Rahmen einer Gala überreicht wurde. Der große Erfolg des Wettbewerbs lässt auf eine „So schön ist Wien“-Rückkehr 2012 hoffen.



Gewista-Boss Javurek, Bgm. Häupl, G. Kraft-Kinz (Raiffeisen) und café+co-Chef Steger (v.l.n.r.) feierten mit